

Le Ministre a déclaré que les conseils équilibrés et éclairés du comité lui seront fort précieux étant donné l'importance vitale de l'industrie automobile pour les économies des deux pays. Il a ajouté espérer que le comité s'attache prioritairement aux réalités d'une industrie mondiale en pleine évolution et qu'il soumette des recommandations détaillées sur des moyens d'améliorer sa compétitivité au plan international.

Pour plus amples renseignements:

Abbie Dann
Service des relations avec les médias
Ministère des Affaires extérieures
(613) 995-1874